

Es gibt nur noch Restexemplare

ÜBERWALD/WESCHNITZTAL. Wie in den Vorjahren verlief der Verkauf der Adventskalender des Lions Club Überwald-Weschnitztal hervorragend. Nur noch ganz wenige Restexemplare sind bei einigen Verkaufsstellen vorhanden. Der Lions Club bedankt sich insbesondere bei den Sponsoren, denn nur durch die kostenlose Bereitstellung der Gewinne, die ehrenamtlich tätigen Verkaufsstellen und die ehrenamtliche Arbeit der Lions können, wie in den Vorjahren, erhebliche Beträge für soziale Zwecke in der Region bereitgestellt werden.

Gefördert werden in diesem Jahr: die Tafel in Rimbach für Überwald und Weschnitztal, mehrere Überwälder Kindergärten, Fördervereine der Schulen, Gesundheitsförderung in Schulen sowie Gewaltvorbeugung und Suchtprävention bei Kin-

dern und Jugendlichen. Die Auslosung der Gewinn-Nummern erfolgt kurzfristig bei Notar Thilo Müller in Zotzenbach, der auch in diesem Jahr die Auslosung kostenlos vornimmt. Beim Lions Club ist man aber auch erfreut über den großen Zuspruch in der Bevölkerung. Ab 1. Dezember werden die ausgelosten Gewinn-Nummern in unserer Zeitung veröffentlicht. Und sollte man diese gerade einmal nicht griffbereit haben, kann man sich auf der Homepage des Vereins informieren und hier auch den interaktiven Kalender ausprobieren.

Die Gewinne können dann unter Vorlage des Adventskalenders bei den Sponsoren bis spätestens 31. Januar 2014 geltend gemacht werden.

 www.lionsclub-uewe.de



Auch in diesem Jahr bietet der Lions Club Überwald-Weschnitztal seine Adventskalender-Aktion an. Inzwischen gibt es nur noch wenige Restexemplare.